

OPINI PUBLIK

Korem 142/Tatag bagi-bagi Takjil Ramadhan Jumat Berkah di kawasan TPI penyeberangan pulau Karampuang

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Mar 31, 2023 - 18:22



Pasi Binwanwil Stafter Korem 142/Tatag Mayor Arh Rosadi membagikan Takjil Ramadhan kepada masyarakat di kawasan TPI Penyeberangan pulau Karampuang Mamuju

Mamuju - Korem 142/Tatag menggelar bagi-bagi takjil ramadan sebagai kegiatan amal Jumat berkah di kawasan TPI penyeberangan pulau Karampuang Jl. Dr

Sam Ratulangi, Kel. Binanga, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju. Jumat (31/3/2023).



Kegiatan Jumat berkah dilakukan Korem 142/Tatag dipimpin Pasi Binwanwil Staffer Korem 142/Tatag Mayor Arh Rosadi dengan membagikan paket buka puasa kepada buruh dan masyarakat yang berada di sekitar kawasan TPI penyeberangan pulau Karampuang.

Danrem berharap, bagi-bagi takjil gratis ini bisa membantu warga yang sedang membutuhkan. Termasuk, warga yang terlambat berbuka puasa di rumah. "Sehingga, apa yang kami berikan bisa membantu dan membahagiakan bagi

masyarakat," ungkap Danrem.



"Dengan sedikit memberikan rejeki kepada yang membutuhkan, maka akan mendapat amal yang telah dijanjikan Allah SWT. Selain itu bagi-bagi takjil sebagai bentuk kedekatan TNI dengan rakyat." Ucap Danrem.

Kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian Korem 142/Tatag kepada warga yang sedang melaksanakan ibadah puasa. Takjil gratis digelar mulai pukul 18.00 Wita hingga menjelang buka puasa, kegiatan ini juga mendapat respon yang positif dari warga yang sangat antusias dengan pembagian takjil tersebut.



“Mudah-mudahan bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan. Ini salah satu bentuk kehadiran TNI AD ditengah tengah kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi,” tutup Danrem.

“Alhamdulillah, barakallahu fik jazakallahukhairan katsiran. Ini sangat membantu kami, bermanfaat dan semoga dijadikan amal kebajikan untuk Danrem 142/Tatag dan semua yang terlibat dalam kegiatan jumat berkah ini, “ujar Abdurrahim salah satu penerima paket buka puasa.

